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令和４年度 第４回 内野小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開催日時  令和５年１月３１日（火） １３時３０分から１５時００分 

２ 開催場所  浜松市立内野小学校 北校舎３階 会議室 

３ 出席委員  吉岡 久子、桑原 富雄、岡田 正利、中道 達哉、松本 直美、 

山田 詩織、作田 悠佳、平野 岳子、山口 暢子、岸 美香 

４ 欠席委員  なし 

５ オブザーバー  黒瀬 渉 （きじの里放課後児童クラブ） 

６ 学  校  川村 寿満（校長）、谷野 幸代（教頭）、清水 大輔（教頭） 

齋藤 隆治（主幹）、酒井 綾乃（CSディレクター） 

７ 傍 聴 者  なし 

８ 協議事項           司会：教頭 

（１）議長の選出 

（２）熟議          進行：議長 

① 学校関係者評価 

○子供・保護者・教職員のアンケート結果及び分析の説明（主幹） 

② 学校運営委員会自己評価 

○学校運営の基本方針についての熟議 

○学校運営に資する活動についての熟議 

○今年度の取組を踏まえた来年度の目標（取組の重点） 

③ 来年度の学校運営の基本方針の説明（校長） 

９ 会議録作成者  ＣＳディレクター 酒井 綾乃 

10 会議記録 

司会の谷野教頭から、委員総数 10人全員の出席があり、過半数に達しているため、会

議が成立している旨の報告があった。 

 

（１）議長の選出 

司会の谷野教頭から、コーディネーターの山口委員を推挙する旨の発言があり、全員

異議なくこれを承認した。 

 

（２）熟議 

学校運営協議会委員と学校職員（校長・教頭・主幹）による協議を行った。 

委員からは以下の発言があった。 

① 学校関係者評価 

齋藤主幹より、子供・保護者・教職員のアンケート結果及び、分析についての説

明がされた。 

     ●教員の「挨拶」への意識をさらに高めてほしい。挨拶を交わす大人の姿が、子供 

     たちに、良い変化・良い影響をもたらすと思う。（山口委員） 
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●興味を引く楽しい授業をしてもらいたい。（山口委員） 

     ●子供同士のトラブルの対応に、細やかな気遣いや思いやりが感じられ、とても 

ありがたいと思った。（岸委員） 

●特に低学年向けに、道徳的・倫理的な心を育てるための、分かりやすいものが 

必要だ。（桑原委員） 

 

② 学校運営委員会自己評価 

○学校運営の基本方針についての熟議 

●協議会として「学校側が学校をどう運営していきたいのか」ということは、よ 

く理解できた。しかし、その運営のために協議会として何ができたか考えると、 

反省点がある。（平野委員） 

●自己評価というのは、今年を振り返り、来年度に向けてどう進めていくか考え 

るためのもの。「内野小の運営協議会としては、ここまでやりたい」という期限 

を決めていければと思う。（堀田主事） 

 

○学校運営に資する活動についての熟議 

○今年度の取組を踏まえた来年度の目標（取組の重点） 

●オブザーバーを増やし、子供への理解を深めていきたい。（岡田委員） 

●それぞれの立場でできることを、それぞれの立場で話し合える場を作りたい。 

（平野委員） 

●「様々な職業の講師の話を聞いた」「ニコエで食育体験をした」など、学校で 

家庭や子供のためにしたことを、学校全体で共有する必要がある。（中道委員） 

●発言しやすい雰囲気作りのために、協議会の机の配置を変え、小さなグループ 

を作って協議してはどうだろうか。（平野委員） 

●学校で具体的に困っている点を、協議会に上げてもらいたい。（平野委員） 

●安全・安心な登下校について、更に考えたい。地域に学ぶ活動を、もっと充実

させたい。（川村校長） 

●学校の活動の中で、登下校時の危険箇所を「子供の目で確認する時間」を作っ

てはどうか。（桑原委員） 

●学校運営協議会としての、一年間の成果をまとめてほしい。（平野委員） 

 

③ 来年度の学校運営の基本方針の説明 

校長より説明がされ、委員全員による拍手で承認された。 

 


